

Regierungsratsbeschluss

vom 27. April 2004

Nr. 2004/898

Einführungsverordnung zum Bundesgesetz über die in die Schweiz entsandten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und Änderung des kantonalen Gebührentarifs; Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes werden Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat zur Einführungsverordnung zum Bundesgesetz über die in die Schweiz entsandten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und zur Änderung des kantonalen Gebührentarifs beraten und beschlossen.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Yolanda Studer

Staatsschreiber – Stellvertreterin

Vorberatende Kommission

Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission
Finanzkommission

Verteiler

Büro Kantonsrat (11)
Präsidien der ständigen Kommissionen (7)
Volkswirtschaftsdepartement (2, mit B + E)
Finanzdepartement, mit B + E
Amt für Wirtschaft und Arbeit (3, mit B + E)
Aktuarin Umbawiko, mit B + E
Aktuar Finanzkommission, mit B + E
Parlamentsdienste, mit B + E
Traktandenliste Kantonsrat, mit B + E